



Se reúne Santiago Creel con liderazgos partidistas en Jalisco

La mañana de este jueves, el diputado federal del PAN, Santiago Creel participó en el Foro Plural Jalisco como parte de una apretada agenda que tiene en Guadalajara, el aspirante a la candidatura a la presidencia de la República por el bloque opositor, dijo confiar que en Movimiento Ciudadano solucionará sus conflictos internos y se unirán a la gran propuesta del Frente Amplio. “Las voces que hemos escuchado de Enrique Alfaro, de Luis Donald Colosio, de Agustín Basave, de Samuel, por el pleito interno que tiene, y lo vamos a arreglar ese pleito en Nuevo León, lo tenemos que arreglar, aquí no hay salida, o lo arreglamos o lo arreglamos, finalmente pienso que después de un recorrido complejo vamos a estar todos los partidos de oposición juntos”.

<https://jalisco.quadratin.com.mx/politica/se-reune-santiago-creel-con-liderazgos-partidistas-en-jalisco/>